

Le groupe [ELKEM SILICONES](http://silicones.elkem.com) (siège à Lyon, site à Saint Fons), spécialisé dans la production de silicone et de silicium, va investir dans la vallée du Rhône. Le groupe a été introduit en Bourse à Oslo le 22 mars dernier. Il entend en profiter pour accélérer sa croissance et renforcer les sites de Saint-Fons et de Roussillon. Le programme prévoit d'investir 100 M€ entre 2018 et 2020 sur les deux sites. Le but est de poursuivre la montée en gamme de ces unités qui sont vieillissantes. silicones.elkem.com